
１年学年通信

♪文化祭を終えて♪ １組 男子

初の文化祭を終えて、まず合唱コンクールは、1学期のころから少しずつ進めていき、練習

の 1つ 1 つが楽しかったりして、思い出に残っています。最初のリハーサルはうまくいかなく

ても、本番はどのリハーサルよりも大きな声が全体でていたし、それは指揮者やピアノを弾い

てくれた人がたくさん努力をしてくれたからだとも思います。結果はどの賞も取れなかったけ

ど、１年１組の仲や協力するための絆が深まったので良かったと思います。

そして、各学年、学級ビデオも思い出に残っています。１年 1組のビデオがあれだけ良くな

ったのは学級委員の人たちのおかげだし、ビデオ制作に向けて 1から全て計画を立ててくれた

のは本当にすごいことだと思うし感謝してい

ます。来年の合唱コンクールでは、優秀賞、最

優秀賞を目指して頑張りたいし、その他の出し

物も、次入ってくる 1 年生をおどろかせられ

るように頑張りたいです。

♪文化祭を終えての感想♪ ２組 男子

初めての文化祭を終えて、オープニングからおもしろいし、それを

考えた生徒会もすごいと思いました。オープニングやフィナーレに

は、隠れた努力があると思いました。生徒会が、文化祭を盛り上げる

ために、放課後残ってがんばってくれたからです。

次に合唱コンクールがありました。合唱コンクールでは、最後だっ

たから他のクラスを見て緊張がほぐれたけれど、一番最初の

４組はとても緊張していたと思います。だけど頑張って優秀

賞をとったのはすごいと思います。２組は最優秀賞だったの

で、みんながこれまで頑張ってきた成果がでたと思います。

その次は各学年の動画で、最初が１年生でした。各クラス

ごとに撮った動画がみんなと合わさって、とてもすごい動画

になっていました。それに、前期学年委員と後期学年委員が

とてもがんばっていてすごいと思いました。

その次に一芸披露があり、ディズニーメドレーやバットリ

フティングなど、これまでにどれだけ頑張ってきたかすぐに

わかりました。これからも頑張ってほしいです。

最後に吹奏楽部の発表がありました。吹奏楽部は三曲しま

したが、一曲もミスをせずにしていてすごいと思いました。

吹奏楽部はこの日のためにたくさん練習したと思います。初

めての文化祭がとてもいい形で終われてよかったです。
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♪意味のあるものに♪ ３組 男子

「本当にこれで大丈夫なんだろうか。」文化祭の準備、主に合唱と動画撮影中に僕はそう思

いました。決して歌が上手なわけではなく、演技が得意というわけでもありませんでした。失

敗していなかったか、下手ではなかったか、よく考えていました。でも、合唱本番は、「他の人

の歌声を聞きながら」「世界をイメージ」「自分たちの気持ちを

のせて」と先生に指摘された意識すべきところが、クラスとし

てかなりできていたと思います。結果こそ最優秀賞ではなかっ

たけれど、得られたものは大きいと僕は思います。ここで学ん

だ、クラスで一つのものを創りあげることを、他の行事や日常

生活、来年に生かせてこそ、文化祭を意味あるものにできると

感じました。

クラス動画も、まとまってみてみると、自分はまだまだ足りないところはあったけれど、結

果動画は完成していたし、今回足りなかったところは、またどこかで改善できればもっと良い

クラス、自分をつくれると思いました。そして、他のクラスの合唱や、吹奏楽部の演奏の、堂々

とした姿をみて、心配になればなるほど自分たちへの自信がなくなると気付けました。さらに、

文化祭を本当の意味のある

ものにするには、今後どうす

るかが大切だとわかったの

で、終わったからといって気

を抜かず、来週からの生活を

「覇気」あるものにしていき

たいです。

♪合唱コンクール♪ ４組 女子

文化祭までにたくさん練習しました。初めは歌詞を覚えることから始まりました。５、６回

歌っているとだんだん歌詞を覚えてきたので、次は大きな声で歌うのを頑張りました。ソプラ

ノだったので、高い声を大きく歌うのは大変だったけれど、学校の帰りとか、誰もいないとこ

ろで一人で歌っていると、自分の声がよく聞こえて歌いやすかったです。

みんなに合わせて歌うのも大変でした。アルトにつられそうになったり、アルトの声に負け

そうになったりしたからです。でも、最後の日に音楽の先生に「みんな同じ色の声でとっても

よかったよ」と言われて自信がつきました。

本番の日は、どきどきした気持ちと、わくわくした気持ちでいっぱいでした。落ち着くため

に深呼吸を３回してステージに立つと、頭が真っ白になりました。もう初めの歌詞を思い出す

のに必死でした。歌うときは、２題目と３題目と歌詞を間違えないようにしなきゃとか、強弱

つけなきゃとかで頭がいっぱいだったし、マスクが落ちそうで大変でした。結果を待つときも

どきどきが止まらなかったし、優秀賞で思わず「え！？」と声を出

してしまったし、じゃあ最優秀賞は３組だなと思っていたら２組だ

ったから、もう一度「え！？」と声を出して驚きました。２組はそ

れだけ頑張ったんだなと思い、もう一度聞きたいと思いました。私

はできることはやったし、楽しかったし、最優秀賞でなくても十分

だと思いました。でも、できれば１位をとりたかったです。


